L'Assemblée Nationale adopte la mise à jour des grandes lignes de la politique économique et sociale de Cuba



La Havane, 8 juillet, (RHC).- L'Assemblée Nationale s'est réunie aujourd'hui en séance plénière pour analyser le rapport sur l'exécution du budget 2015 de l'État et la marche du plan de l'économie au premier semestre de cette année.

En présence du président cubain, Raul Castro et d'Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale, la députation a été appelée à débattre des grandes lignes de la politique économique et sociale tracées par le Parti Communiste de Cuba et le gouvernement ainsi que des documents adoptés par le 7e Congrès du PCC. Ces documents font l'objet en ce moment de débats dans tout le pays.

Les députés cubains ont adopté la mise à jour des grandes lignes de la politique économique et sociale du Parti et du gouvernement pour la période allant de 2016 à 2021.

Leonardo Andollo, membre de la Commission permanente chargée de la mise en application de ces accords, a indiqué que les élus avaient avancé 33 suggestions et proposé d'ajouter 4 nouveaux chapitres.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99406-lassemblee-nationale-adopte-la-mise-a-jour-desgrandes-lignes-de-la-politique-economique-et-sociale-de-cuba



Radio Habana Cuba